



## BUDGET PARTICIPATIF

PIERRE, 6 ANS ET SA MAMAN ONT DEPOSE LE PROJET DE REALISER

# une tyrolienne au parc du Landry

pour un parc encore plus attractif et convivial



Le parc du Landry est visité tous les jours par des enfants gardés chez les nombreuses assistantes maternelles des quartiers Landry, Poterie et Francisco Ferrer et par les écoliers et collégiens des établissements qui bordent le parc. Les enfants y jouent et s'y rencontrent, ils font du vélo, découvrent la nature grâce au verger et au jardin permacole et côtoient les animaux qui y séjournent. Un vrai plus pour notre quartier !

Bénéficier du budget participatif permettrait de rénover et d'agrandir l'aire de jeux. Par exemples :

- fermer les zones des aires de jeux
- changer les sols des balançoires
- ajouter d'autres jeux et surtout installer une tyrolienne ! Cette installation est particulièrement plébiscitée par les enfants.

Une concertation avec les usagers du parc ferait certainement surgir d'autres bonnes idées.

### Votez pour nous !

Pour nous contacter :

[lafabriquecitoyenne@ville-rennes.fr](mailto:lafabriquecitoyenne@ville-rennes.fr)

Rdv sur [fabriquecitoyenne.rennes.fr](http://fabriquecitoyenne.rennes.fr)